

BürgerStiftung Kernen

1. Oktober: Tag der Bürgerstiftungen. Gütesiegel erneuert.



Die BürgerStiftung Kernen erhielt erneut - nun bereits zum 4. Mal - das Gütesiegel des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen. Sie ist damit eine von 307 Bürgerstiftungen in Deutschland. Die Verleihung fand am 30. September, dem Vorabend des europaweiten Tag der Stiftungen, in Berlin statt – im Rahmen des Bürgerstiftungskongresses und der Festveranstaltung zum Jubiläum der Bürgerstiftungsbewegung. In diesem Jahr werden die deutschen Bürgerstiftungen 20 Jahre alt. Zugleich feiert die BürgerStiftung Kernen ihr 10-jähriges Jubiläum. Sie trägt das Gütesiegel bereits seit 7 Jahren.

Der Unternehmer und Stifter Reinhard Mohn und der Kriminologe Prof. Dr. Christian Pfeiffer brachten 1996 die Idee der Mitmachstiftung für Jedermann nach Gütersloh und Hannover – begeistert vom Wirken der Community Foundations in den USA. Heute sind die mehr als 29.000 Bürgerstifterinnen und Bürgerstifter die größte Stiftergruppe in Deutschland.

Bürgerstiftungen, die das Gütesiegel des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen tragen, entsprechen den 10 Merkmalen einer Bürgerstiftung, die die Bürgerstiftungen im Jahre 2000 gemeinsam festgelegt haben. Gütesiegel-Bürgerstiftungen sind unabhängige Stiftungen von Bürgern für Bürger, in die sich alle Menschen einer Stadt, Gemeinde oder Region einbringen können. Die Initiative Bürgerstiftungen ist das unabhängige Kompetenzzentrum für Bürgerstiftungen beim Bundesverband Deutscher Stiftungen. (www.buergerstiftungen.org/presse).

Mehr über die BürgerStiftung Kernen sowie über die aktuellen Projekte und Förderungen - wie auch über die in den zurückliegenden Jahren - erfahren Sie unter [www. buergerstiftung-kerne.de](http://www.buergerstiftung-kerne.de) (W.R.)